

La Syrian Emergency Task Force, faux-nez sioniste

RÉSEAU VOLTAIRE | 7 JUIN 2013

عربي ESPAÑOL



L'entrée illégale en Syrie du sénateur US John McCain a été organisée par la Syrian Emergency Task Force, une organisation créée par le militant palestinien Mouaz Moustafa.

Cependant, révèle *The Passionate Attachment*, Mouaz Moustafa est expert au Washington Institute for Near East Policy et s'exprime devant d'autres groupes créés par l'AIPAC (le lobby pro-israélien US) en faveur du sionisme. Interrogé par *The Cable*, il a pris la défense du Front Al-Nosra et déploré que les États-Unis considèrent cette branche d'Al-Qaida comme une « *organisation terroriste* ».

La Syrian Emergency Task Force a également organisé un voyage en Turquie pour les leaders de la Commission des Affaires étrangères de la Chambre des représentants, Ed Royce (R-CA) et Eliot Engel (D-NY), du 27 mai au 3 juin.

Sur le voyage de John McCain :

- ▶ « [John McCain entre illégalement en Syrie](#) », Réseau Voltaire, 30 mai 2013.
- ▶ « [John McCain a rencontré des kidnappeurs en Syrie](#) », Réseau Voltaire, 1er juin 2013.

Source : « La Syrian Emergency Task Force, faux-nez sioniste », *Réseau Voltaire*, 7 juin 2013, www.voltairenet.org/article178788.html